



あおぞら昼食会

春風を感じながら、屋上での昼食会。昨年より時期を少し早めましたが、晴れると汗ばむくらい暑い日もありました。桜の花びらが舞う4月中旬から5月初旬にかけて、回数を重ねることに木々の緑も濃くなっています。季節の移り変わりを感じられます。参加された利用者様も「外で食べるとおいしいね！」と食がすすみ、笑顔あふれる楽しいランチタイムとなりました。



一月から入職しました小林陽子です。子育ても終わりもう一度職員でと思ったのですが、体力は大丈夫だろうか？新しく覚えられるだろうかと不安です。少しでも早く利用者様の名前を覚えてコミュニケーションが取れるように良い信頼関係を築けるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

新しく入職しました伊藤一喜です。僕は長男で一人息子です。以前はコンビニで働いていたのですが、心機一転、料理関係に興味をもって、思い切って入職しました。

趣味は、テレビゲームです。入職して三ヶ月がたちました。働きやすい環境なので少しでも長く働けるように頑張りたいと 思います。

よろしくお願ひいたします。



介護室
小林
陽子

一月から入職しました小林陽子です。子育ても終わりもう一度職員でと思ったのですが、体力は大丈夫だろうか？新しく覚えられるだろうかと不安です。少しでも早く利用者様の名前を覚えてコミュニケーションが取れるように良い信頼関係を築けるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。



介護室
伊藤
一喜

新人職員紹介



介護室
志賀
恭平

二月より入職しました志賀恭平です。福祉・介護職は未経験で、しばらくの間は不安だらけの日々でした。先輩方の指導や利用者様と係わるうちに不安はなくなり、介護の仕事を理解できるようになつてきました。まだまだ未熟ですが、『利用者様が笑顔で気持ちはよく毎日を過ごせるあたご苑』をモットーに日々精進していきます。



介護室
福島
康

あたご苑に介護職として入所させて頂き、早くも三ヶ月が過ぎました。四月の観桜会も無事に終わりました。新緑の五月となり、あつという間に日々が過ぎ去りました。介護職は経験がとても大切だと思います。まだまだ経験の足りない未熟者ですが、どうぞよろしくお願ひいたします。